



Demandan a Elon Musk, Tesla y SpaceX por supuesta estafa piramidal con Dogecoin

Este jueves, Elon Musk fue demandado por 258,000 millones de dólares por un inversor de Dogecoin que lo acusa por llevar a cabo una estafa piramidal para apoyar a la criptomoneda.

En una demanda presentada en un tribunal federal de Manhattan, el demandante, Keith Johnson, acusó a Musk, además de las compañías Tesla y SpaceX, de chantaje por promocionar Dogecoin y hacer subir su precio, para luego dejarlo caer.

«Los acusados eran conscientes desde 2019 de que Dogecoin no tenía valor y, sin embargo, promocionaron Dogecoin para beneficiarse. Musk utilizó su pedestal como el hombre más rico del mundo para operar y manipular el esquema piramidal Dogecoin para obtener ganancias, exposición y diversión», dice la demanda.

La denuncia también tiene comentarios de Warren Buffet, Bill Gates y otras personalidades que cuestionan el valor de la criptomoneda.

Hasta el momento, ninguno de los acusados ha respondido a solicitudes de comentarios, por lo que se espera actualización de información en las siguientes horas.

Johnson está buscando 86 mil millones de dólares en daños y perjuicios, lo que representa la disminución del valor de mercado de Dogecoin desde mayo de 2021, y quiere que se triplique.

La demanda dice que la liquidación de Dogecoin comenzó alrededor del momento en que Musk presentó el programa de la NBC «Saturday Night Live» e, interpretando a un experto financiero ficticio en un segmento de «Weekend Update», llamó al Dogecoin «una estafa».

En febrero de 2021, [Tesla informó](#) que había comprado 1500 millones de dólares en Bitcoin y que durante un corto período de tiempo, lo aceptó como pago de vehículos.